

Communiqué de presse

Le groupe PAWI reprend Printmax – Elargissement attrayant de l’offre et renforcement de notre position vis-à-vis de la concurrence internationale

Winterthour, le 10 mai 2023 – Le groupe PAWI reprend l’usine d’emballages Printmax sise à Varsovie (Pologne). PAWI élargit ainsi son offre de solutions d’emballage haute qualité en carton et en papier pour les produits alimentaires et non alimentaires à des boîtes pliantes à finition haut de gamme pour les domaines de la cosmétique, de la parapharmacie et des produits de luxe de tous types. Cette reprise permet en outre au fabricant d’emballages de faire son entrée sur le marché polonais qui ne cesse de croître et, donc, de renforcer sa position vis-à-vis de la concurrence internationale sur un marché âprement disputé.

Depuis plus de 60 ans, PAWI produit des emballages de haute qualité en carton et en papier pour les produits de confiserie et de boulangerie. L’entreprise familiale propose en plus des emballages pour les produits alimentaires et non alimentaires. Grâce à ses usines à Winterthour (Suisse) et Singen (Allemagne), elle s’est bien établie dans la branche. En harmonie avec sa stratégie de croissance et de conquête de nouveaux marchés, PAWI cherche, de manière ciblée, des possibilités d’élargir son offre de produits et d’agrandir sa portée internationale.

Avec la reprise de Printmax à Varsovie (Pologne), PAWI se dote d’une troisième usine d’emballages qui emploie 80 personnes environ et qui est spécialisée dans la finition haute gamme de boîtes pliantes en impression offset ainsi qu’en dorure à chaud, dorure à froid et laminages spéciaux. Ce segment permet à PAWI un élargissement attrayant de son offre de produits, en particulier pour le marché de produits non alimentaires en pleine croissance. La prise de contrôle de Printmax permet d’élargir le portefeuille clientèle européen du groupe et, ainsi, de renforcer considérablement sa position vis-à-vis de la concurrence. Avec cette acquisition, le groupe PAWI emploie 370 personnes environ sur trois sites.

Depuis toujours, la stratégie du groupe PAWI repose sur une orientation stricte vers les points forts des différentes usines. La prise de contrôle de Printmax poursuit également cette stratégie de concentration cohérente: aucune commande de Winterthour ou de Singen ne sera envoyée à Varsovie. La focalisation cohérente permet à PAWI de pouvoir proposer à ses clientes et ses clients une offre étendue de boîtes pliantes novatrices en carton par l’usine respective.

Citations de Andreas Keller, directeur général du groupe PAWI:

« La reprise de l'usine d'emballages Printmax sise à Varsovie nous permet d'élargir notre offre de solutions d'emballage haute qualité à des boîtes pliantes à finition haut de gamme pour les domaines de la cosmétique, de la parapharmacie et des produits de luxe de tous types. »

« Notre stratégie consiste à nous agrandir de manière ciblée et de conquérir de nouveaux marchés internationaux. La reprise du Polonais Printmax à Varsovie nous permet d'élargir notre offre de produits de manière attrayante et d'agrandir notre portefeuille clientèle de manière significative. »

« Depuis toujours, la stratégie de notre groupe repose sur une orientation stricte vers les points forts des différentes usines. Nous continuerons à poursuivre cette stratégie de concentration cohérente après la prise de contrôle de Printmax et n'enverrons aucune commande de nos usines de Winterthour (Suisse) ou de Singen (Allemagne) à Varsovie (Pologne). »

Printmax est un fabricant d'emballages professionnel de Varsovie (Pologne) qui s'est spécialisé dans la production de boîtes pliantes à finition haut de gamme en carton compact. Depuis 20 ans, Printmax fournit des emballages de très haute qualité en carton principalement pour les industries cosmétique, parapharmaceutique et de produits de luxe. Avec son expérience et son expertise, Printmax est à même de proposer à sa clientèle des boîtes pliantes sur mesure en impression offset, présentant une finition avec vernis intelligents et effets spéciaux par dorure à chaud ou à froid ainsi que des laminages. En 2022, Printmax a réalisé un chiffre d'affaires de 6 millions d'euros. www.printmax.com.pl

En tant qu'entreprise familiale avec des sites à Winterthour (Suisse) et à Singen (Allemagne), le **groupe PAWI** emploie 300 personnes environ et produit des boîtes pliantes et des sacs en papier avec une technologie ultramoderne, en particulier pour l'industrie alimentaire – tout en ne cessant de satisfaire aux exigences d'hygiène les plus élevées et aux critères écologiques. Son attention se porte sur une force d'innovation et une qualité élevée, de courts délais de livraison et une grande flexibilité. Des processus allégés, une haute productivité et la meilleure automatisation possible sont continuellement développés et optimisés. En 2022, le groupe a réalisé un chiffre d'affaires consolidé de 56.5 millions de francs suisses. www.pawi.com

Demandes des médias:

Andreas Keller, directeur général

T +41 52 234 42 42

andreas.keller@pawi.com